



Les collègues de philosophie en grève, avec le soutien du SNES-FSU, SNFOLC 86, CGT educ'action 86, Sud éducation 86, CNT éducation et recherche 86 appellent à un rassemblement

le vendredi 2 Juillet à 15h devant le Rectorat de Poitiers

Comme dans de nombreuses académies, quoiqu'au travers de modalités d'action différentes, les collègues de Poitiers dénoncent :

- **une numérisation** sans formation, sans concertation, qui touche au sens même de l'acte d'évaluation ; une numérisation qui a posé beaucoup de problèmes techniques, qui alourdit le travail de correction, entraîne une vraie pénibilité, fatigue ; une numérisation qui ouvre la voie à un contrôle du travail du correcteur, à l'exercice de pressions qui ont fini par s'exercer récemment sur les correcteurs de Poitiers

- ils dénoncent encore un aménagement de l'examen décidé tardivement par le Ministre, qui affiche son mépris pour le travail des correcteurs **en mettant en balance la note du contrôle continu et la note de l'examen.**

- ils demandent la remise à plat de la réforme du lycée, du baccalauréat et de Parcoursup.

Ce combat n'est pas le combat des seul.e.s enseignant.e.s de philosophie. Il est le combat de toutes et tous, combat qui engage l'exercice de notre métier demain.

Alors soyons nombreuses et nombreux à les soutenir ce vendredi !